
Fachschaftsprotokoll
Gregor

24. November 2021

Anwesende: Malte, Niels, Yann, Gregor, Sarah, Marvin, Bahner, Teresa, Luis, Lisa, Mareike, Paul F.,
Sophia, Yannik, Selma, Mali, Simon, Tim, Luis, Marina, Dominique

Alumni:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:16

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Strich(e)liste.

2 Checkliste/Kalender
Architekt. Das wird gestrichen. Also von der Liste.

Kalender. Paul wollte sich kümmern. Hat er nicht gemacht.

Finanzauskunft. Mag niemand machen.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul war im StuRa. Es war toll. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Vom Vorstand gibt es nicht viel Neues, außer, dass der Vorstand nicht weiß, wie bei Fachbereichs-
sitzungen die 3G-Regelungen gelten. Die Mensa-Abstimmung wurde diskutiert. Es war aber nicht so
spannend.

3.1 Finanzanträge
Es geht um die siebte Auflage der Zeitschrift Narthex, die für 10 € pro Exemplar deutschlandweit
erhältlich ist. In Freiburg kann man das auch irgendwo kaufen. Es gab anscheinend früher einige
Anträge für diese Zeitschrift, die wir angenommen hatten. Außerdem ist die Zeitschrift auch für Laien
lesbar und in Teilen von Studierenden geschrieben.

Narthex 7: ”Sind wir am Ende? Die Philosophie der Apokalypse“
Halkyonische Assoziation für radikale Philosophie

Option Stimmen Betrag
500,00 € 10 500,00 €

0 € 0
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise21/sitzungsunterlagen_2021_11_23


3.2 Sonstiges
Unter Terminen gab es mal eine Glühweinwanderung. Die ist jetzt nicht mehr so legal.

Alternativ gibt es eine private Glühweinwanderung. Man wandert um Reben? So übermorgen. Man
kann sich bei Paul melden, falls man da mitmachen wollte.

4 Tag der offenen Tür
Das ist der TOP vom letzten Mal. Der Tag der offenen Tür hat stattgefunden (erfolgreich). Der
Zeitrahmen ist sehr angemessen und drei Menschen sind auch ausreichend. Thematisch ging es um
Fragen von Schülern, etwa wie wichtig die Uniwahl ist, was Freiburg auszeichnet und warum wir nicht
in Heidelberg studieren. Ganz normale Fragen. Und es wurde nach dem F-Wort1 gefragt.

5 Berufungskommission Nachfolge Herten
Paul bekommt Berufungskommissionsmails persönlich. Prof. Herten wird die Uni verlassen, weswegen
eine Berufungskommission eine Nachfolge bestimmen soll. Wir teilen uns mit den Doktoranden zwei
Stellen in dieser Kommission.

Zuerst wird ein Inserat veröffentlicht und daraufhin in den ersten Sitzungen Bewerber ausgesucht.
Später gibt es dann Vorträge, wo dann auch mehr Menschen als die zwei Kommissionsmenschen
dasein können.

Kann sich das jemand vorstellen? Deadline ist der 02. Dezember 2021 (morgen in einer Woche).
Momentan hat niemand Interesse.

Außerdem sollen wir eine Stellungnahme zum Strukturfragebogen (?) abgeben. Ist was für nächste
Woche.

6 FakRat
Es war FakRat.

7 Lehrpreis
Wir haben doch mehr als ein Mal einen Lehrpreis vergeben! Fachschaftsintern gab es ein Gremium,
dass sich um den Lehrpreis gekümmert hat.

Es wäre nett, wenn der Lehrpreis wieder eingeführt wird. Hat jemand Lust, sich darum zu kümmern?
Es ist nicht viel Aufwand: Man muss Plakate aufhängen und eine bereits existente Umfrage starten.

Mareike, Yannik und Lisa melden sich freiwillig. Paul hatte das früher gemacht, d. h. man kann sich
an Paul wenden.

8 Nicht-Volleyballfeld
Sophia und Lisa waren bei Dummin, da es nicht so einfach ist, das Feld zu genehmigen. Das Bauamt
war dem gegenüber eher negativ eingestellt. Deswegen müsste man einen sehr unangenehm offiziellen

1Freizeit
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Weg über das Dezernat nehmen. Die Realisierungschancen scheinen also eher gering. Dummin und
Schumann stehen aber dahinter.

Vielleicht warten wir mal auf eine Antwort des SVB-Gremiums? Dann wissen wir zumindest, ob wir
das überhaupt finanzieren können.

9 Strich(e)liste
Es gibt eine Strich(e)liste in der Fachschaft. Da stehen neue Namen drauf. Falls man seinen Namen
auf die Liste schreibt, dann sollte man lieber Niels in Kenntnis setzen, denn Niels ist das Inkassoun-
ternehmen der Fachschaft. Außerdem sollte man Namen auf keinen Fall durchstreichen.

10 Sonstiges
10.1 Fachschaftsbuddy-System
Machen wir das noch? Eigentlich ja schon. Ist nur untergegangen in der Erstiphase.

10.2 Instagram-Mail
Es kam eine Instagram-Mail. Wir sollen einen gewissen Post (eine sogenannte Story – also anscheinend
zeitlich terminiert) veröffentlichen. Wollen wir das? Ein Meinungsbild fällt tendenziell positiv aus.

10.3 Nachhilfsmail
Was sollen wir tun? Wir könnten die Person auf das schwarze Brett aufmerksam machen. Mali ant-
wortet auf die Mail.

By the way, man könnte auch mal für das schwarze Brett passive Werbung machen. So mit Zetteln,
die an wahllosen Orten aufzufinden sind. Wenn man das tut, ist die Frage, ob man das Passwort auf
die Plakate schreibt. Paul macht die Plakate, Mareike hängt sie auf und Mali schaut, ob man das
Passwort auf die Plakate tun kann.

Das schwarze Brett floriert auch nicht so sehr.

10.4 Privates Wichteln
Selma hat die Idee bekommen, dass man z. B. unter den Drittsemestern wichtelt, und fragt, ob die
Fachschaft ihren Namen darunterschreibt.

Die Verteilung in Präsenz wird momentan an der Uni wegen der neuen Corona-Verordnung eher
schwieriger. Es ist aber natürlich möglich, das privat in kleineren Gruppen zu organisieren – vielleicht
so, wie es das SWFR letztes Jahr gemacht hat.

Man kann das auch über den 42news-newsletter verbreiten?

Selma liest sich erstmal die Verordnungen durch.

Ende der Sitzung: 18:56 Uhr
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